

Un volcan se réveille au Mexique



Avec Atlantico
Rédaction

Les images sont impressionnantes. Le volcan Popocatepetl, situé à deux heures de Mexico, est entré en éruption le week-end dernier. Ce sont les caméras qui surveillent l'activité du volcan qui l'ont filmé. On y voit une lumière blanche aveuglante, des coulées de lave et un nuage de cendres allant jusqu'à 2 kilomètres de hauteur.

Depuis plusieurs mois déjà, l'alerte volcanique émise par la protection fédérale est en phase 2. Cependant, même si des pluies de cendres sont attendues aux alentours du sommet, aucun risque n'est à signaler pour les riverains. Il leur suffit juste d'éviter la région temporairement.

Le Popocatepetl, deuxième volcan du pays, mesure 5 426 mètres. Il était déjà entré en éruption le 9 décembre dernier.